

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Pierre DOUCET : le sapeur spécialiste de la mine et de la carrière :

Comment dater une photo ?

Il est difficile de distinguer un fantassin d'un sapeur sur une photo d'époque en noir et blanc. Sa tunique est d'un bleu plus foncé que celle du troupier. Ses numéros de pattes de col sont rouge sur fond noir (une légère nuance est visible avec la veste). Son pantalon et son képi sont eux aussi bleu foncé, et non pas rouge garance. Il a reçu un prix de tir deux années de suite et porte le galon de premier sapeur.

Cette photo date de son passage au quartier Eblé à Angers entre 1908 et 1910. Pierre a alors 21-23 ans.



Pierre DOUCET est né à Nozay en 1887. Comme son père et ses deux frères Louis et François, il est carrier à la Touche de Boissais. Il effectue son service militaire de deux ans au 6ème régiment du génie d'Angers en 1908-10. Il est rappelé en août 1914 comme sapeur dans le même régiment. Il est **détaché d'octobre 1917 à juillet 1918 aux Mines de Marles (Pas-de-Calais)**. Il est démobilisé en mars 1919. Il décède en 1970, à l'âge de 83 ans.